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共に学び、自ら考え、主体的に行動する生徒の育成 （文責： 校長 久保 俊明）

「退任式」５名の先生方 お世話になりました

12日（金）の６校時に、転出された５名の先生方をお招

きして退任式が行われました。各先生ごとに在任期間の長

短はありますが、皆さん南牧中への思い入れは深く、改め

て南牧中生徒の素晴らしさを感じていただけたようです。

退任式後には、場所を視聴覚室に

移してお別れ会が実施されました。
生徒から歌のプレゼント

職員と生徒が一緒になってグループ

を作り、班対抗のゲームをしながら楽しく盛り上がり、最後

の思い出作りができました。

◇◇平成最後の生徒総会 開催!!◇◇
退任された先生方と一緒に

22日（月）に、平成31年度前期生徒総会が開かれました。生徒会の行動目標は、昨年に続

き、『ＭＳＵ（まわりをよく見て、積極的に、動く）』です。総会のスタートは、会長の石

井ひなさんの挨拶から始まりました。その後、小金澤妃菜さんが議長を務め、各委員会や部

活、学年の代表者より、今年度の目標や活動内容、抱負などが発表されました。発表者全員

が言葉をしっかり暗記して、堂々とした態度で発表ができました。話を聞いている生徒の態

度も立派で、ピシッと引き締まった雰囲気の中、生徒総会が終了しました。今年度も、この

生徒たちなら様々な場面で活躍してくれそうです。

会長挨拶 １年の目標 ２年の目標 ３年の目標

☆ ☆ 新 入 生 歓 迎 会 ☆ ☆

生徒総会の後に、場所を視聴覚室へ移して新入生歓迎

会が実施されました。生徒会本部役員が中心になって進

行役を務め、新入生歓迎ゲーム大会が行われました。各

班に１年生が入って班対抗の言葉当てゲームをしなが

ら、職員も一緒になり親睦を図ることができました。



☆☆ 富岡甘楽中体連春季大会スタート!! まずは「ソフトテニス」 ☆☆
４月20日（土）より、富岡甘楽中体連の春季大会がスター

トし、土日を使ってソフトテニスの大会が開催されました。

初日の20日は団体戦で、翌21日は個人戦でした。

初日の団体戦は、本来３ペアで出場するところを、南牧中

は部員数の関係で男女とも２ペアずつしか組が作れません。

そのため、戦う前から１ペア分は不戦敗になり、出場してい

る２ペアが両方とも勝たないと、相手チームに勝利すること

ができません。そんな不利な状況の中、男子は４チームずつ

の予選リーグ（４チームの総当たり）からスタートしました。

結果は、甘楽中、富岡東中、下中に勝利することができず、

リーグ４位で３・４位トーナメントへ進みました。トーナメ

ントでも富岡西中と再度戦った下中にも敗れ、最終的に８位

となりました。チームとしては勝てませんでしたが、それぞ

れのペアが善戦し、下中や西中戦では１ペアは勝っており、

もう１ペアも善戦していたので、翌日に期待をもたせる戦い

ぶりでした。女子の団体戦は、７チームによるリーグ戦で順位を決定します。南牧中は、１

戦目の富岡南中に勝利し、幸先よいスタートを切りました。そ

の後、富岡北中と富岡西中には勝ちましたが、富中と甘楽中、

富岡東中に敗れ、３勝３敗の４位（大会的には３位）となり、

昨年の新人戦より１つ順位を落としました。しかし、賞状を確

保することはできました。そして、最後の試合には１年生の小

金澤結乃さんも出場し、勝利の喜びを味わうことができました。

翌日の個人戦は、男子は磯貝・石井(り)ペア、金田・渡部ペ

アで、女子は小金澤・石井(ひ)ペア、石井(の)・安田ペアで臨

みました。１試合目は全ペアが勝利でスタートし、その後も熱

戦が繰り広げられました。最終的には男子の磯貝・石井(り)ペ

アがベスト８まで進み、県大会まであと１勝というところまで

迫りました。女子は、石井(の)・安田ペアが３位、小金澤・石

井(ひ)ペアが５位となり、両ペアとも６月実施の県大会へ出場

できることになりました。２ペアが県大会へ行けるということ

は素晴らしいと思います。

２日間、選手全員が本当によく頑張ってくれました。試合ぶりを見ると、南牧中よりも上

位の学校や選手と比べて、技術にそれほど大きな差は無く、随所に好プレーも見られました

ので、今後の頑張り次第でさらに良い成績が望めると感じまし

た。今大会の経験を生かし、次の大会や最終的には夏の総体へ

向けて、さらに頑張ってくれることを期待しています。お忙し

い中、応援にかけつけてくださいました保護者の皆様、選手送

迎のバスでお世話になり、２日間ずっと応援もしてくれた南牧

タクシーの渡辺さん、本当にありがとうございました。今後と

も子どもたちのバックアップをよろしくお願いいたします。

△ ◇ ▽ 今 年 度 １ 回 目 の ふ る さ と 朝 礼 △ ◇ ▽

23日(火）に今年度初のふるさと朝礼が、講師に松浦歩さんをお招き

して実施されました。都会で暮らしていた松浦さんが南牧へ移住して

きた理由や、掛川鷹一郎さんの「南牧の人々の暮らしの記録」作成に

携わったいきさつなどをお話しいただきました。南牧に伝承している

生活様式や慣習なども教えていただき、生徒は南牧に残る素晴らしい伝統を改めて知ること

ができました。松浦さんには、貴重な資料などもご用意いただき、心より感謝いたします。


